

Protokoll

Jahreshauptversammlung des Bildungsvereins am Kreuzpfuhl e.V. am 25.01.2017

Datum: 25.01.2017, 18:00 Uhr – 18:45 Uhr

Ort: Vereinsräume Pistoriusstraße 24

Anwesend: 14 Mitglieder

Protokoll: J. Redlich

TOP 1 – Rechenschaftsbericht

Veranstaltungen 2016

- Februar: Themenabend „80 Jahre Interbrigaden Spanien“
- April: Horst Kahrs (Rosa-Luxemburg-Stiftung),
Themenabend „Gefährlichkeit der AfD“
- Mai: Teilnahme am Sozial- und Kulturmarkt Weißensee auf dem Antonplatz
- September: Bürgerforum: Info zu den Koalitionsgesprächen nach der AGH-Wahl in Berlin, Referentin: Elke Breitenbach, MdA
- November: Aktuelles aus dem Bundestag, Referent: Jan Korte, MdB

Weitere Aktivitäten 2016

- Zusammenarbeit mit dem Flüchtlingsheim Gustav-Adolf-Straße:
3x Überreichen von Geschenke-Tüten für Flüchtlingskinder: Ostern, Schulanfang, Weihnachten.
Vorschläge zum Märchenerzählen oder gemeinsamen Kochen wurden nicht angenommen. Die Leitung des Heims hat mehrmals gewechselt – keine Kontinuität der Zusammenarbeit.
- Kostenlose Überlassung der Räume des Bildungsvereins an 3 Deutschlehrerinnen für Deutschunterricht, dienstags, donnerstags und sonntags seit Januar 2016
- Teilnahme an den Flohmärkten im Frei-Zeit-Haus, deren Einnahmen für Geschenke an die Bewohner des Flüchtlingsheims verwendet wurden (Geschenke-Tüten, Fahrscheine)
- In den Vereinsräumen wurden Veranstaltungen durchgeführt durch
 - den marxistisch-leninistischen Arbeitskreis
 - die Volkssolidarität (wöchentlicher Frauentreff - Canastanachmittage / monatlicher Klubtag)
 - die AG Umwelt und Kleingärten
 - Versammlungen der Partei die LINKE

Catering zu Veranstaltungen (ehrenamtlich) 2016

- März: OWUS-Tagung
- April: 3 Tage ND Live
- 1. Mai: Fest an der Bötzw-Eiche
- Juni: Fest der Linken
- November 2x zu Basistagen der Linken zum Thema Koalitionsverhandlungen
- November 2016 zur Hauptversammlung der Linken Pankow

Ausblick 2017

- Diskussion zu ökologischen Themen im 1. Halbjahr
- Veranstaltung zu 500 Jahre Reformation
- 100 Jahre Oktoberrevolution in Russland

Vorschläge des Vorstandes zur Instandhaltung/ Renovierung der Vereinsräume 2017

- Teppichboden erneuern
- Toilettensituation verbessern (Umbau)
- Beleuchtung erneuern und für verschiedene Veranstaltungen anpassbar gestalten

TOP 2 – Finanzbericht

Die aktuelle Mitgliederzahl des Vereins beträgt 31.

Der Finanzbericht wurde vorgelegt und bestätigt. (siehe Anlage)

TOP 3 – Diskussion und Vorschläge

- Instandhaltung wird begrüßt, zusätzlich: Akustik im Versammlungsraum verbessern
- Ausstellung zur Reformation gemeinsam mit Frei-Zeit-Haus organisieren
- Klärung weiterer Aktivitäten im Flüchtlingsheim Rennbahnstr. mit der neuen Leitung
- Einwerben von Fördermitteln zu den Investitionen über Bundestagsfraktion prüfen
- Internetauftritt muss verbessert werden: Veranstaltungen besser dokumentieren (Fotos, Berichte)
- Mit den Nutzern der Vereinsräume (Heimatverein, M-L Arbeitskreis, Volkssolidarität, Kleingärtner,...) gegenseitige Unterstützung vereinbaren
- Bei Veranstaltungen Spenden sammeln, z.B. für Flüchtlinge
- Werbung für Veranstaltungen verbessern (Flyer, Aushänge)
- Arbeit des Vorstands muss kontinuierlicher werden
- Was haben Atheisten mit der Reformation zu tun? Müssen wir uns da engagieren? - Ja, denn die Reformation war ein fortschrittlicher Prozess, den man durchaus würdigen sollte.